

ESTAMBUL, CAPADOCIA y CIUDADES IMPERIALES

16 días y 13 noches

Desde \$2299_{USD} + 0 IMP





SALIDAS

Jueves

29 DE ENERO AL 13 DE FEBRERO 2026

I SALIDAS ESPECIFICAS

Calida	Degrees
Salida	Regreso
2311311	9.000

ITINERARIO

DÍA 01

BOGOTÁ – ESTAMBUL

Presentarse con 3 horas de antelación en el aeropuerto internacional El Dorado de Bogotá para abordar vuelo de **Turkish Airlines TK 900 con salida a las 15:20hrs** con una escala técnica en Panamá y salida hacia Estambul. **Noche a bordo.**

DÍA 02 ESTAMBUL

Llegada al aeropuerto Internacional de Estambul el tercer mayor aeropuerto del mundo a las **15:35hrs.** Bienvenido a Türkiye, un país lleno de cultura, historia y experiencias únicas, donde las diferencias de Oriente y Occidente se combinan entre sí. Prepárate para disfrutar de unas vacaciones extraordinarias.

Luego de desembarcar, pasar por migración y reclamar equipaje, deberás dirigirte a nuestro punto de encuentro en la puerta 8 de salida. Seguido de esto, encuentro con nuestros conductores para el traslado al hotel. **Alojamiento.**

NOTA: En caso de no encontrar a nuestros representantes en el punto de encuentro, deberán entrar en contacto con nuestro número de emergencias.

DÍA 03

ESTAMBUL

DESAYUNO. Excursión de día completo PERLAS DEL CUERNO DE ORO Y BOSFORO Salida aprox. a las 08:00 (horario a ser confirmado por el guía) (incluye ALMUERZO en restaurante de comida típica).

Visita el antiguo barrio Judío en Balat, el barrio Griego en Fener y contemplar las magníficas vistas del "Cuerno de Oro"; después visita a la Catedral de San Jorge, principal patriarcado de la Iglesia Ortodoxa Griega; continuación a la Mezquita de Solimán El Magnífico, diseñada por el arquitecto otomano Mimar Sinan y que cuenta con la cúpula más grande de todas las mezquitas en Estambul.

Nos dirigimos al Bazar de las Especias, un lugar con encanto especial por su color y aroma, el sitio por excelencia para adquirir tés, hierbas, frutos secos, dulces típicos y por supuesto especias; Culminación con un paseo en barco a través del Bósforo, el estrecho que divide la ciudad entre Europa y Asia, apreciaremos las maravillosas vistas de las fortalezas otomanas, palacios, villas y los puentes que conectan ambos lados de esta urbe. Regreso al hotel. Alojamiento.

NOTA: El orden de los días de las excursiones en Estambul se puede invertir entre sí, de acuerdo con las

condiciones operativas, como número de participantes, clima, tráfico o días de cierre de los monumentos.

DÍA 04

ESTAMBUL - SAFRANBOLU

DESAYUNO. Salida para Safranbolu. En el camino realizaremos una parada para un paseo por las calles del pueblo Yoruk, un antiguo pueblo otomano con magníficas vistas. Continuación a Safranbolu, llegada y parada a la colina de H?d?rl?k, un mirador panorámico de la ciudad. Tiempo libre para (ALMUERZO NO INCLUIDO) en el casco antiguo de la ciudad. Regreso al hotel. **CENA** en el hotel. **Alojamiento.**

DÍA 05

SAFRANBOLU - CAPADOCIA

DESAYUNO. En el camino hacia Capadocia, se podrá contemplar el Lago Salado, donde se hará una parada para tomar fotografías en este espectacular lugar, enseguida visita a un Caravanserai, hospedaje de la época de la Ruta de la Seda. **CENA** en el hotel. **Alojamiento.**

DÍA 06

CAPADOCIA

Sugerimos tomar la **EXCURSION OPCIONAL PASEO EN GLOBO** (sujeto a condiciones climáticas y meteorológicas).

? Aprox. 2 Horas de duración / Asistencia de Habla Hispana / Traslados desde y hacia el hotel *La operación de este paseo dependerá de las condiciones climáticas. En caso de cancelación, la excursión se podrá mover al día siguiente según disponibilidad, reemplazar con la excursión de Globo en Pamukkale y/o combo de excursiones, o tener total reembolso*.

La salida es alrededor de las 5:30 de la mañana para estar a buen tiempo debido a que los globos solo pueden volar a primeras horas del día para de esta forma apreciar el hermoso amanecer y evitar las corrientes de aire. La capacidad de cada cesta depende del globo, pero son de 20 a 24 personas. Una vez en el lugar (6:00 de la mañana) se aprecia la preparación del globo. Es algo bonito de ver, cómo se van llenando mediante los quemadores al globo de aire que empieza tumbado en el suelo. Una vez el globo esté listo y habiendo tomado su desayuno, sube todo el mundo a la canasta.

DESAYUNO. Salida aprox. a las 08:00hrs para visitar esta maravillosa región con su fascinante y original paisaje formado por lava volcánica hace más de 3 millones de años. Empezando por el Museo al Aire Libre de Göreme, un monasterio con capillas talladas en rocas volcánicas y decoradas con frescos del siglo XIII. Siguiendo hacia los impresionantes valles de la región con sus paisajes "de otro planeta" podrás apreciar las vistas de los símbolos de las formaciones geológicas de la región, las famosas "Chimeneas de Hadas". Se hará una parada para disfrutar de la increíble y extensa vista panorámica de algunos de los famosos valles de rocas volcánicas con formatos espectaculares. Almuerzo en ruta (No incluido). Regreso al hotel. **CENA en el hotel. Alojamiento.**

OPCIONAL VISITA de una ciudad subterránea de Capadocia, una de las muchas obras de ingeniería impresionantes construidas por antiguas comunidades locales para protegerse de los ataques a lo largo de la historia. Al finalizar el recorrido, visita a un centro de alfombras para conocer la producción artesanal de estas piezas que son verdaderos tesoros, y a un centro de piedras preciosas, joyas con diseños exclusivos de la región.

DÍA 07

CAPADOCIA - ANKARA - ESTAMBUL

DESAYUNO. Salida hacia Ankara para una visita panorámica de la capital de Türkiye y el Mausoleo de Atatürk, el fundador de la República. Llegada a Estambul. **Alojamiento.**

DÍA 08

ESTAMBUL - BUDAPEST

DESAYUNO. Día libre para actividades personales. Entrega de la habitación a las 12:00m.

(Pasajeros podrán dejar en custodia su equipaje mientras se llega la hora del traslado hacia el aeropuerto).

A la hora oportuna traslado al aeropuerto para tomar el vuelo TK 1037 con destino a Budapest que sale a las 19:05hrs. Llegada al aeropuerto Internacional de Budapest, sobre las 19:15hrs un representante de habla hispana les recibirá para su traslado al hotel. Alojamiento.

DÍA 09 BUDAPEST

DESAYUNO. Recorrido explorando las bellezas de Budapest. Budapest, a menudo llamada la "Perla del Danubio", está dividida en dos por el majestuoso río. Buda, en una colina, alberga el Castillo de Buda y ofrece vistas panorámicas de la ciudad, mientras que Pest, en la llanura, es el bullicioso centro de la vida nocturna y cultural. Nos embarcaremos en un recorrido panorámico por Budapest, una ciudad que combina a la perfección su pasado imperial con un vibrante presente. Comenzaremos en la imponente Plaza de los Héroes, un monumento que conmemora a los líderes de las siete tribus magiares que fundaron Hungría. Luego, pasaremos por el espléndido Parlamento Húngaro, uno de los edificios legislativos más grandes del mundo, con su impresionante fachada neogótica que domina las orillas del Danubio.

La Basílica de San Esteban, el edificio religioso más grande de Budapest, también formará parte del recorrido. Por la tarde, tendremos la libertad de elegir entre explorar más a fondo la ciudad o simplemente relajarte en uno de los famosos baños termales de Budapest, como el Baño Széchenyi, una experiencia rejuvenecedora que forma parte de la cultura húngara desde hace siglos. **Alojamiento.**

Sugerimos tomar la EXCURSION OPCIONAL VISITA GUIADA PARA DESCUBRIR EL PARLAMENTO Y EL BARRIO JUDÍO

Un recorrido diseñado para conocer el Parlamento, uno de los monumentos más destacados de Budapest. (incluye entrada y visita con audio guía). Luego seguimos para un recorrido por el barrio judío de Budapest te permitirá conocer la historia y la cultura judía en Hungría. Visitarás la Gran Sinagoga, la segunda más grande del mundo, y aprenderás sobre la comunidad judía local, su trágica historia durante el Holocausto y su renacimiento en tiempos modernos. El barrio, además, está lleno de arte callejero, cafés modernos y una vibrante vida nocturna. Continuaremos hacia el Carl Lutz Memorial, que rinde homenaje al diplomático suizo que salvó a muchos judíos, y luego al mural de Ángel Sanz Briz, que conmemora al diplomático español que salvó a 5,000 personas. Posteriormente, exploraremos la Sinagoga Status Quo, diseñada por Otto Wagner, y visitaremos el último vestigio del gueto en la calle Király. Antes de ?nalizar, haremos una parada en el Vásárcsarnok (Market Hall) y pasearemos por la calle Váci. También nos dirigiremos al majestuoso Castillo de Buda. Finalmente, concluiremos el tour ante la majestuosa Ópera de Budapest como una parada panorámica, donde su historia y admiraremos su imponente fachada.

O Sugerimos tomar la EXCURSION OPCIONAL CRUCERO NOCTURNO POR EL DANUBIO PARA ADMIRAR LA CIUDAD ILUMINADA.

Una experiencia mágica que te permitirá contemplar las joyas arquitectónicas de Budapest desde el río Danubio. A medida que el sol se pone, los edi?cios se iluminan, creando una atmósfera encantadora. El Parlamento, el Puente de las Cadenas y el Castillo de Buda se reflejan en las aguas, ofreciendo una vista inolvidable de la ciudad por la noche.

O Sugerimos tomar la EXCURSION OPCIONAL NOCHE GITANA

Te invitamos a disfrutar de nuestra "Noche Gitana," un espectáculo de folclore húngaro que celebra la rica cultura de los gitanos en Hungría. En un ambiente acogedor, degustaremos platos tradicionales húngaros, comenzando con la famosa sopa de goulash y deliciosas carnes que te harán vivir una experiencia gastronómica inolvidable. Además, tendrás la oportunidad de probar los famosos vinos húngaros, tanto tintos como blancos, que estarán disponibles de manera ilimitada en nuestro menú. Durante la cena, podrás deleitarte con música en vivo de çiganos, mientras observas las danzas folclóricas tradicionales húngaras, presentadas por artistas en vestimenta típica. Esta es una oportunidad única para sumergirte en la cultura húngara a través de su música, danza y gastronomía.

DÍA 10 BUDAPEST – VIENA

DESAYUNO. Dejaremos Budapest para dirigirnos para la capital de Austria, Viena.

En el camino, posibilidad de tomar la EXCURSION OPCIONAL A BRATISLAVA.

La pequeña pero encantadora capital de Eslovaquia. En Bratislava, podrás disfrutar de un paseo por el centro histórico, donde las esculturas modernas y los monumentos medievales se mezclan en armonía. Entre los puntos destacados se encuentran la Iglesia de San Martín, un edificio gótico que alguna vez fue lugar de coronación de reyes húngaros, y la Puerta de San Miguel, una de las pocas puertas de la ciudad que ha sobrevivido intacta.

Llegada a Viena, la elegante capital de Austria, un viaje que nos permitirá admirar la campiña centroeuropea. A la llegada, tendremos la opción de disfrutar de una visita panorámica por la tarde. Viena, una ciudad impregnada de historia imperial, es famosa por su refinada arquitectura, como la que se encuentra a lo largo de la Ringstrasse. Aquí, monumentos como la Ópera Estatal y el Parlamento te dejarán sin aliento. La ciudad fue el centro de poder de los Habsburgo durante siglos y su legado se siente en cada esquina. En la Zona Imperial de Hofburg, podrás imaginar la vida de la realeza mientras exploras los antiguos salones donde se tomaron decisiones que cambiaron el curso de la historia. Tarde libre. **Alojamiento.**

Sugerimos tomar la EXCURSION OPCIONAL TOUR DE LOS PALACIOS IMPERIALES

Exploraremos las impresionantes residencias de la dinastía Habsburgo en este fascinante tour. Comenzaremos en el Palacio de Hofburg, donde haremos una parada panorámica para disfrutar de su diversidad arquitectónica y conocer la famosa Escuela Española de Equitación. Luego, nos dirigiremos al Palacio de Schönbrunn, conocido como el "Bello Pozo." Aquí, disfrutaremos de la entrada para explorar sus hermosos jardines y subiremos a la Gloriette para admirar vistas magní?cas.

También tendremos tiempo para visitar el zoológico más antiguo de Europa, ubicado dentro del mismo palacio. Finalmente, realizaremos una parada panorámica en el Palacio de Belvedere, un magnífico ejemplo de la arquitectura barroca, antes de regresar a nuestro hotel.

DÍA 11 VIENA Sugerimos tomar la **EXCURSION OPCIONAL MELODIAS IMPERIALES** (Incluye la visita a Mayerling, Seegrotte y Baden).

Comenzaremos nuestro recorrido por los Bosques de Viena, la extensión noreste de los Alpes. La primera parada será el Castillo de Liechtenstein, una fortaleza medieval situada en lo alto de un acantilado, famosa por su impresionante arquitectura gótica y sus vistas panorámicas de los alrededores. Este castillo histórico, restaurado en el siglo XIX, nos transporta al pasado con su ambiente de cuentos de hadas y su conexión con la historia noble de Austria. Seguimos a Seegrotte, una antigua mina utilizada por los nazis en la Segunda Guerra Mundial, donde realizaremos un espectacular paseo en barco por el lago subterráneo más grande de Europa. Continuaremos atravesando los magní?cos bosques fuera de Viena hasta llegar al Pabellón de Caza de Mayerling, conocido por la tragedia de Mayerling, y hoy convertido en un monasterio de monjas carmelitas. Finalizaremos el tour con una visita a la encantadora ciudad balnearia de Baden, que inspiró la 9ª sinfonía de Beethoven. Allí, disfrutaremos de un tiempo libre antes de regresar.

O Sugerimos tomar por la noche la MELODÍAS DE ENSUEÑO: CONCIERTO EN LA CIUDAD DE LA MÚSICA.

Prepárate para vivir una noche inolvidable en Viena, la capital de la música clásica. En este exclusivo tour opcional, disfrutarás de un espectacular concierto de la famosa orquesta de salón de Viena, que ha puesto a la ciudad en el mapa musical del mundo. El evento contará con solistas impresionantes que te cautivarán con su talento, mientras que las melodías de los valses te transportarán a un mundo de elegancia y so?sticación. Cada nota y cada acorde resonarán en un ambiente mágico, convirtiendo la velada en una experiencia única. Después del concierto, te proporcionaremos un cómodo traslado de regreso a tu hotel, donde podrás reflexionar sobre la maravillosa noche llena de música y arte.

DÍA 12 VIENA – PRAGA

DESAYUNO. Salida hacia Praga. Después de la llegada a Praga, un recorrido panorámico por el centro histórico de Praga te dará la oportunidad de admirar la magnífica Plaza Vieja, con su famoso Reloj Astronómico, una obra maestra medieval que sigue marcando la hora con una impresionante precisión. No muy lejos, la Iglesia de Týn, con sus distintivas torres góticas, domina el horizonte, mientras que el majestuoso Puente de Carlos, que cruza el río Moldava, te ofrecerá vistas inolvidables de la ciudad."

En tu recorrido también verás otros sitios históricos como la Plaza de la República, que alberga la Torre de la Pólvora, una de las entradas originales a la ciudad vieja, y la Plaza Wenceslao, escenario de importantes eventos históricos como la Revolución de Terciopelo. El Barrio Judío de Praga es otro punto fascinante, con su rica historia que se remonta a siglos pasados, y la Iglesia de San Nicolás, un ejemplo sublime de arquitectura barroca. Conocida por sus estrechas callejuelas, sus plazas históricas y sus edificios de cuentos de hadas, Praga es una ciudad donde cada rincón es digno de ser fotografiado.

Puedes optar por perderte en el encantador Barrio Pequeño (Malá Strana), pasear por los jardines del Castillo de Praga o simplemente sentarte en un café tradicional y disfrutar de una cerveza checa mientras observas la vida pasar. Alojamiento.

DÍA 13 PRAGA

DESAYUNO. Día libre para actividades personales. Alojamiento.

Sugerimos tomar la EXCURSION OPCIONAL KARLOVY VARY

A solo dos horas de Praga, visitar Karlovy Vary es una experiencia que no te puedes perder. Esta ciudad fue uno de los centros de salud más famosos de Europa antes del desarrollo de la medicina moderna. Nuestro recorrido comienza en el hotel Karlsbad Plaza, junto al río Teplá, desde donde empezaremos a descubrir esta encantadora ciudad. Visitamos los famosos "Lazne," fuentes de aguas termales rehabilitadas para el uso público, donde podrás probar estas aguas ricas en minerales usando las típicas jarras de porcelana que se venden en la ciudad. Mientras paseamos, admiraremos la fascinante arquitectura de Karlovy Vary y tomaremos fotografías a lo largo del río. Concluimos el recorrido en el otro extremo de la avenida principal. Al ?nal, dispondremos de tiempo libre para explorar tiendas de granates y porcelana, conocidas por sus buenos precios y excelente calidad en comparación con Praga.

DÍA 14 PRAGA

DESAYUNO. Día libre para actividades personales. Alojamiento.

Sugerimos tomar la EXCURSION OPCIONAL DRESDE

En nuestro tour opcional a Dresde, exploraremos la encantadora capital de Sajonia, conocida como la "Florencia del Elba". Iniciaremos con una visita a la Catedral de Hof, el Palacio Zwinger y la Ópera Semper. Admiraremos el Muro de los Príncipes, hecho en porcelana alemana, la emblemática Frauenkirche, y la estatua de Martín Lutero. Pasearemos por la Terraza de Brühl, la histórica Plaza Altmarkt y la comercial Prager Strasse. Al ?nalizar el recorrido a pie, dispondremos de tiempo libre para que puedas explorar la ciudad a tu propio ritmo.

DÍA 15

PRAGA - ESTAMBUL

DESAYUNO. Día libre para actividades personales. Entrega de la habitación a las 12:00m. (Pasajeros podrán dejar en custodia su equipaje mientras se llega la hora del traslado hacia el aeropuerto).

A la hora oportuna traslado al aeropuerto para tomar el vuelo TK 1770 con salida a las 19:30hrs con destino a la ciudad de Estambul. Noche a abordo

DÍA 16

ESTAMBUL – BOGOTÁ

Llegada al aeropuerto internacional a las **00:10hrs.** (Tiempo aproximado de espera en el aeropuerto 8hrs). Para luego conectar con el **vuelo TK 800** que sale a las 08:05hrs con regreso a Bogotá. Llegada **13:50hrs.** ***** **FIN DE LOS SERVICIOS** ******

NOTAS IMPORTANTES.

- Si el pasajero decide abandonar el circuito y tomar un tiquete de avión o tren para desplazarse entre ciudades, debe llegar por su cuenta al hotel a reunirse con el resto del Grupo y deberá portar consigo SIEMPRE su equipaje. El Operador y/o Guía, NO se hará responsable por sus pertenencias o servicios extras en que se acarreé, así mismo NO podrá llevar dichas maletas o paquetes en el bus de Pasajeros que no estén viajando con él en el mismo transporte, por cuestiones de seguridad.
- El orden de los días de las excursiones en Estambul se puede invertir entre sí, de acuerdo con las condiciones operativas, como número de participantes, clima, tráfico o días de cierre de los monumentos.

TARIFAS Y SALIDAS

TARIFAS ESPECIALES TARIFAS PROMOCIONALES REFERENCIALES POR PERSONA APLICABLES PARA SALIDAS GRUPALES EN DOLARES AMERICANOS

FECHA	DOBLE/TRIPLE	SENCILLA	13M
ENERO 29	USD 2399	USD 2799	

NOTA: Los precios publicados en dólares (USD) son referenciales y el pago deberá realizarse en pesos colombianos (COP) a la tasa de cambio interna que haya sido fijada por MEGA TRAVEL SAS o a la tasa de cambio oficial TRM vigente al momento de la compra.

En caso de alza en la tasa e impuestos de la tarifa aérea; lo cual es política de la aerolínea y/o impuestos hoteleros, tasas o contribuciones gubernamentales, aun existiendo pago parcial o total esta diferencia deberá ser asumida por el pasajero para la prestación del servicio.

HABITACIONES TRIPLES (adicional a la cama doble se otorgará una supletoria, tipo cama plegable - catre). Sujeta a disponibilidad en el hotel al momento de reservar)

**Menores entre los 2 y hasta 11 años, compartiendo habitación con 2 adultos. Máximo 1 niño por habitación (solicitamos copia pasaporte menor).

TARIFAS PROMOCIONALES REFERENCIALES POR PERSONA APLICABLES PARA SALIDAS GRUPALES EN PESOS COLOMBIANOS

FECHA	DOBLE / TRIPLE	SENCILLA	MEN
ENERO 29	\$10.499.000	\$12.199.000	

NOTA: Los precios publicados en dólares (USD) son referenciales y el pago deberá realizarse en pesos

colombianos (COP) a la tasa de cambio interna que haya sido fijada por MEGA TRAVEL SAS o a la tasa de cambio oficial TRM vigente al momento de la compra.

En caso de alza en la tasa e impuestos de la tarifa aérea; lo cual es política de la aerolínea y/o impuestos hoteleros, tasas o contribuciones gubernamentales, aun existiendo pago parcial o total esta diferencia deberá ser asumida por el pasajero para la prestación del servicio.

HABITACIONES TRIPLES (adicional a la cama doble se otorgará una supletoria, tipo cama plegable - catre). Sujeta a disponibilidad en el hotel al momento de reservar)

**Menores entre los 2 y hasta 11 años, compartiendo habitación con 2 adultos. Máximo 1 niño por habitación (solicitamos copia pasaporte menor).

PREVENTA - Tarifas vigentes hasta el 30 de Octubre de 2025

Los precios indicados en este sitio web, son de carácter informativo y deben ser confirmados para realizar su reservación ya que están sujetos a modificaciones sin previo aviso.

VISITAS Y EXCURSIONES

- Las visitas o tours sugeridos cuyo valor está descrito en el programa serán ofrecidos por nuestro operador en destino, comprados desde aquí o directamente allá; sin embargo, si el pasajero decide realizar algunas de estas actividades no deberían ser contratadas con un operador diferente, ya que los horarios establecidos en los circuitos pueden variar. El guía tiene total autonomía de modificar por motivos logísticos, operacionales o climáticos el orden de las visitas programadas, siempre respetando los servicios contratados.
- No nos haremos responsables por los servicios contratados en otras empresas contratados en otras empresas.

empresas.			
	TURKISH AIRLINES		
	ITINERARIO AÉREO		
Vuelo	Ruta	Hora salida	
TK 900	Bogotá – Estambul	15:20	
TK 1037	Estambul – Budapest	19:05	1

TK 1770	Praga – Estambul	19:30	
TK 800	Estambul – Bogotá	08:05	1

[&]quot;Estos itinerarios se publican con los vuelos informados por las aerolíneas, pueden variar si así lo determinan"

Precios vigentes hasta el 2025/10/30

HOTELES

CATEGORIA	CIUDAD	HOTEL
TURISTA SUPERIOR	ESTAMBUL	CLARION MAHMUTBEY o SIMILAR
TURISTA SUPERIOR	SAFRANBOLU	KADIOGLU SEHZADE KONAKLARI SPECIAL CLAS
TURISTA SUPERIOR	CAPADOCIA	SIGNATURE ORAHISAR o AVANOS o SIMILAR
TURISTA SUPERIOR	BUDAPEST	RAMADA BY WYNDHAM BUDAPEST CITY CENTE DORMERO HOTEL BUDAPEST 4* IBIS BUDAPEST CENTRUM3* DANUBIUS HOTEL HUNGARIA 4* o SIMILAR

TURISTA SUPERIOR	VIENA	H+ HOTEL WIEN 4* RAINERS HOTEL VIENNA 4* SENATOR HOTEL VIENNA 4* BEST WESTERN PLUS AMEDIA HOTEL WIEN 4* (
TURISTA SUPERIOR	PRAGA	PANORAMA HOTEL PRAGUE 4* HOTEL DUO PRAG 4* AMEDIA EXPRESS PRAGUE TRADEMARK COLLE SIMILAR

Relacionamos los hoteles utilizados con mayor frecuencia en este circuito. Esto a manera informativa, indicando también que el pasajero puede ser alojado en establecimientos similares o alternativos en la misma categoría.

I EL VIAJE INCLUYE

Tiquete aéreo Bogotá – Estambul – Budapest – Praga – Estambul – Bogotá con Turkish. Clase turista – tarifa promocional grupal.

Impuestos aéreos y del programa (sujetos a cambios sin previo aviso). En caso de alza en la tasa e impuestos de la tarifa aérea; lo cual es política de la aerolínea y/o impuestos hoteleros, tasas o contribuciones gubernamentales, aun existiendo pago parcial o total esta diferencia deberá ser asumida por el pasajero para la prestación del servicio.

Traslados aeropuerto – hotel – aeropuerto en vehículos con aire acondicionado.

- 03 noches de alojamiento en Estambul.
- 01 noche de alojamiento en Safranbolu.
- 02 noches de alojamiento en Capadocia.
- 02 noches de alojamiento en Budapest.
- 02 noches de alojamiento en Viena.
- 03 noches de alojamiento en Praga.

Desayuno diario - Turquía: Buffet clásico (barra de ensaladas – proteínas – carbohidratos y vegetales) Europa Continental (Café, Tostadas y Jugo).

03 cenas (sin bebidas).

Entradas y visitas a los monumentos de acuerdo con lo mencionado en el programa.

Tour por el Bósforo con almuerzo (sin bebidas).

Visitas de acuerdo con lo mencionado en el programa.

Transporte en autocar turístico.

Guía profesional de habla hispana.

Tarjeta de asistencia médica hasta los 75 años con una Cobertura de USD 60.000 por Accidente o Enfermedad no pre-existente. (personas mayores de 76 años hasta los 85 años deben pagar un suplemento para la tarjeta de asistencia médica y no podrán adquirir el Up grade de cancelación Multicausa. Mayores de 86 años no tienen asistencia médica ni Up grade de cancelación Multicausa).

I EL VIAJE NO INCLUYE

Suplemento por cargo en el alza del combustible. En caso de alza en la tasa e impuestos de la tarifa aérea; lo cual es política de la aerolínea, aun existiendo pago parcial o total esta diferencia deberá ser asumida por el pasajero para la prestación del servicio.

Propinas obligatorias en Turquía de USD 45 por persona (tasas locales y municipales). Se pagan en el destino.

Propina para el guía en Estambul se entrega según criterio del grupo, se sugiere USD 20 por pasajero.

Tasas hoteleras en Turquía USD 15 por persona (pago obligatorio en destino).

Propinas obligatorias en Europa 75 Euros por persona (se pagan en el destino).

Impuesto hotelero en Europa (pago obligatorio en la recepción)

Bebidas en las comidas.

Gastos personales y servicios no especificados en este programa.

Excursiones opcionales.

Recargos en los hoteles por Early Check In o Late Check out.

2% del fee bancario (cuando se liquida en dólares americanos).

Documentación y/o tramites de visado en caso de requerirlo.

RECORRIDO

Viena - Budapest - Praga - Ankara - Capadocia - Estambul - Safranbolu